LA COOPERACIÓN DE DIPUTACIÓN Y LA PANDEMIA

La crisis sanitaria provocada por el coronavirus está afectando a todos los procesos puestos en marcha en este 2020.

En el caso de la cooperación internacional llevada a cabo desde la Diputación, en el momento de conocimiento de la pandemia, se estaba desarrollando la fase práctica del Programa de Pasantías 2019, con la presencia en Córdoba de 10 técnicos/as de diferentes países con especialidad en distintas disciplinas, que se disponían a realizar durante 3 semanas un intercambio de conocimientos y experiencias prácticas en servicios públicos prestados desde Diputación.

El programa hubo de ser cancelado de manera urgente y los/as pasantes regresaron a sus países en tiempo antes de los cierres de fronteras.

Igualmente se había iniciado el 2 de marzo el plazo de solicitudes de la convocatoria de cooperación internacional 2020 quedando suspendido dicho plazo desde el pasado 14 de marzo por decreto del Estado de Alarma, así como los plazos de ejecución y justificación de proyectos en plazo de años anteriores.

Es evidente que esta crisis golpea de forma más desproporcionada a los países en desarrollo donde sus capacidades se encuentran mucho más limitadas y con ello a todos los procesos que se estaban llevando a cabo con la colaboración de Diputación a través de ong españolas y locales.

Entendemos que esta situación dadas las actuales circunstancias de trabajo, resta visibilidad a las actuaciones que en algunos casos se siguen ejecutando y a las medidas que en otros casos se están tomando para poder afrontar esta pandemia, por lo que ofrecemos a través de nuestra web dos espacios que permitan poner en valor tanto el seguimiento actual de los proyectos financiados desde Diputación de manera virtual (vídeos, fotos etc. con acceso a través de URL), como aquella información publicaciones, artículos, producidos por ong españolas o vuestras contrapartes que estais trabajando en proyectos financiados desde Diputación, relacionada directamente con la pandemia y sus efectos en el mundo de la cooperación.

Esta información nos la podeis hacer llegar a fgc02@dipucordoba.es y a cgomez@dipucordoba.es

y desde ya la podeis consultar en:

https://www.dipucordoba.es/internacional/contenidos/62731/coop-internacional-informacion-covid-19?tab=

https://www.dipucordoba.es/internacional/contenidos/62566/proyectos-?tab=

Esta información la teneis igualmente en dos epígrafes específicos en la parte interior de: www.dipucordoba.es/internacional.